乙川保育園

榊原 有麻

職種:幼児教育士入庁:平成31年度



どんな仕事?

一緒に遊ぶ中で子どもたちが様々なことに興味をもち、経験できるように工夫したり、 排泄や食事などの基本的生活習慣を身につけるための援助をしたりしています。そのため 子どもたちの成長を近くで感じられるのでとてもやりがいのある仕事です。

半田市の雰囲気は?

明るく、話しやすく、困ったことや悩みがあってもすぐに相談にのってくれる優しい先輩ばかりです。保育がうまくいかず、落ち込むこともありますが、周りの先生方から明るく元気なパワーをもらうことで自分も頑張ることができ、楽しく働けています。

半田市を就職先に選んだ理由は?

一番の理由は、私が生まれ育った地域で働きたいと思ったからです。 また、半田市は、人柄の良い人ばかりだと半田市に就職した大学の先輩から聞き、保育 士としても、人としても、自分自身が成長できる環境だと考え、半田市を選びました。

これから半田市を受ける人へのメッセージ

子どもの成長を近くで見ることができ、"本当に半田市の幼児教育士になってよかったな"と日々思いながら、保育をしています。子どもの命を預かっているので、大変なこともありますが、それ以上のやりがいを感じられます。

素敵な先輩たちが、あなたと半田市で一緒に働けることを楽しみに待っています。